

Brudermeister Helmes tanzte Gangnam-Style

Neujahrsempfang im Doppeldorf - Kurze Bilanz des Jahres 2012

Roggendorf/Thenhoven (hub). Die Schützenbruderschaft St. Johann Baptist und der Bürgerverein Roggendorf/Thenhoven luden zum neunten Mal zum Neujahrsempfang ein. Es war eine Premiere für den neuen Vorsitzenden des Bürgervereins, Daniel Esch. Er begrüßte mit seinem Stellvertreter René Jäger und Brudermeister Roland Helmes Gäste aus Politik, Gesellschaft und Karneval.

Esch zog eine Bilanz der ersten Monate, die durch die Einarbeitung der Vorstandsmitglieder in die Themen des Doppeldorfes geprägt waren.

Wie immer gab es neben vielen Gesprächen zwei Unterhaltungseinlagen. Zunächst durfte Prinz Gerd I. aus Worringen mit Gefolge begrüßt werden. Klaus Büttgen sang zur Begeisterung der Gäste ein weiteres Mal den Prinzenschlager „He in Wurringe“. Der Prinz

konnte etwas länger bleiben und den Auftritt der KG Blau-Weiß Sinnersdorf mitverfolgen und allen voran das Tanzmariechen Jacqueline Heil.

Abschließend luden Tänzerinnen und Tänzer zum Gangnam-Style-Tanzen ein - dem folgte zunächst Brudermeister Roland Helmes und Architekt Konrad Güsgen, aber auch Hofnarrin Petra Schüller und Prinz Gerd I. reihten sich in die Schar ein.



■ Prinz Gerd I. besucht den Neujahrsempfang in Roggendorf/Thenhoven. Rechts zu sehen: Brudermeister Roland Helmes und der Bürgervereinsvorsitzende Daniel Esch. Foto: Brand